

Artikel vom 03.05.2019

Neuwahlen im Nürnberger Norden

## Hartmut Sprung mit überwältigender Mehrheit als Kreisvorsitzender bestätigt



Michael Frieser (r.) bei seiner Rede vor der Kreisversammlung. Am Podium (v.r.): Bundestagsabgeordneter Sebastian Brehm, Bezirksrätin Catrin Seel und Kreisvorsitzender Hartmut Sprung.

**Hartmut Sprung, seit 2016 Kreisvorsitzender des größten Nürnberger CSU-Verbandes, wurde mit 66 von 67 Stimmen im Amt bestätigt. Sprung ist damit für weitere zwei Jahre als Kreisvorsitzender gewählt. Ihm zur Seite stehen als stellvertretende Kreisvorsitzende Bezirksrätin Catrin Seel, Sven Heublein, Stadtrat Prof. Dr. Wolfram Scheurlen und Gerhard Schmidt.**

Bezirksvorsitzender Michael Frieser gratulierte als erster dem eindrucksvoll bestätigten Vorsitzenden: „Vielen Dank, dass du seit 2016 den Kreisverband souverän, zuverlässig und sehr engagiert führst. Das Wahlergebnis macht deutlich, wie geschlossen der Nürnberger Norden hinter dir steht.“ Die bisherigen Stellvertreter – Bezirksrätin Catrin Seel und Gerhard Schmidt – wurden im Amt bestätigt. Hinzu wurden neu gewählt Sven Heublein und Stadtrat Prof. Dr. Scheurlen.

Die Mischung im Vorstand – alle Ortsverbände, Geschlechter, Altersgruppen sind vertreten – weist in eine gute Zukunft. Mit über 800 Mitgliedern und den aktiven Arbeitsgemeinschaften der Jungen Union, Frauen-Union und Senioren-Union gibt es eine starke Basis, die für kommende Herausforderungen bestens aufgestellt ist. Derzeit kämpfe die CSU vor allem für einen Erfolg bei der Europawahl. Mit Manfred Weber habe erstmals ein Bayer Chancen auf den Vorsitz der

europäischen Kommission. „Es gilt daher, Manfred Weber und unsere mittelfränkische Kandidatin Marlene Mortler mit ganzer Kraft zu unterstützen“, so Hartmut Sprung in seinem Bericht. Gleichzeitig kündigt er eine echte Endspurt-Veranstaltung mit Marlene Mortler im Knoblauchsland an: „Am 23. Mai kommt Marlene Mortler nach Buch, in den Saal des Gasthauses Bammes. Kurz vor der Wahl am 26. Mai wird sie hier nochmal die zentralen Gründe für die Wahl der CSU darstellen. Wir freuen uns darüber, dass mit Marlene Mortler eine arrivierte Agrarpolitikerin ins Knoblauchsland kommt.“

Die Vertretung auf den anderen politischen Ebenen ist ebenfalls stark: Barbara Regitz vertritt den Stimmkreis Nürnberg-Nord als direkt gewählte Abgeordnete im Bayerischen Landtag, Catrin Seel ist direkt gewählte Bezirksrätin und Sebastian Brehm (aus dem Kreisverband Nürnberg-Ost) vertritt den Wahlkreis Nürnberg-Nord im Deutschen Bundestag. „Auch auf kommunaler Ebene sind wir mit zahlreichen Stadträten bestens vertreten. Bei der Kommunalwahl 2020 werden wir alles geben, damit die CSU den Ton in der Stadt angibt“, so der Kreisvorsitzende.

Bei der Wahl des Kreisvorstandes wurden – neben dem Vorsitzenden und den stellvertretenden Vorsitzenden die folgenden Frauen und Männer gewählt:

Schatzmeister: Hans-Peter Röschke

Schriftführer: Thomas Kühnlein und Günter Schreyer

Beisitzer: Stadträtin Kerstin Böhm, Stephan Fröhmel, Gregor Heinrich, Peter Höfler jun., Holger Jenatschke, Klaus Linhardt, Dr. Sabine Loritz, Stephanie Schäfer, Werner Schilling und Thomas Weitzenfelder